



雨の降る日が多くなってきた今日この頃、6 月になって 梅雨入りを迎えました。雨模様のお天気が続くこの時期は

お外での活動がなかなかできず、 お子さま方のエネルギーも有り余

っているように感じます。室内遊びでも上手にエネルギーを発散できるよう、れいん ぼーでは新しいおもちゃなど様々な遊びを準備しようと考えています。最近ミニカー をドライブさせるおもちゃをれいんぼーに購入し、目新しいおもちゃはすぐに人気と なり、みんな夢中で遊んでおられます。黙々と工作に集中する子、ボードゲームで対戦 して大盛り上がりする子、ロボットを使って戦いごっこをする子など、それぞれ自分に



あった遊び方があると思います。一人一人のニーズにあったワクワクする遊びの提供を心掛けていきます。 さて、今号では夏休みのお知らせや5月の活動の様子を掲載します。どうぞお楽しみください。

夏休み期間について

7月21日(金)~8月24日(木)までは、ご利用時間が10:00~16:00となり、 ご自宅への送迎巡回を行います。なお、8月11日(金)~8月15日(火)は夏季休 業日を含め、お休みとなります。詳細は保護者さまに改めてご案内します。





夏休み期間には毎年特別なプログラムを実施してお り、今年は昨年よりも更にイベント盛り沢山で計画を

進めております。昨年はコロナ渦の影響でおでかけプログラムは断念しておりま したが、今年は実施の方向で計画中です。また、昨年に引き続き、お楽しみ会や実

験プログラムも開催予定ですので、どうぞお楽しみにしてください。ここ数年は楽しいイベントやおでかけも 開催しづらく、お子さまも我慢の日々だったかと思われます。今年の夏休みは思う 存分遊んで、楽しかったと心から言える思い出をたくさん作ってほしいと思ってい ます。職員一同はりきって準備を進めてまいります。







5月31日(水)に5月生まれの1名のお誕生日会を開催しました。この日主役の子は 残念ながら来所ができなかったのですが、今回はお家から zoom を使ったパソコン での画面参加をしてくれました。れいんぼーの室内は壁面飾りを飾って、お誕生日の 特別感のある雰囲気を作りました。会が始まり、パソコンに主役の子が映ると、みんな 画面に近づいて手を振ったりと、その子に自分の存在をアピールしていました。紙芝

居で主役の子を紹介し、画面の向こう側に聞こえるくらいの大 きな声で「おめでとう!」と声をかけ、拍手をしてお祝いしまし

た。お祝いのあとはみんなそれぞれ好きなおやつを食べながら、主役のお友 達との画面越しの会話を楽しみました。お誕生日会のzoom参加はれいんぼ 一での初の試みとなりましたが、画面越しでも主役の子の笑顔をみることが できて、開催してよかったと思える会となりました。





5月の活動プログラムより

5月の工作プログラムは、ペーパーヨーヨーを作りました。ペーパーヨーヨーはお祭りの景品などによくみられる、紙を伸び縮みさせるおもちゃです。ストローと割り箸を合体させた棒に、長いラッピング用紙をクルクルと巻き付けて、テープで固定すると、びよーんと伸びる楽しいおもちゃが簡単に完成しました。

料理プログラムでは、<u>ホットケーキ</u>を作りました。ボウルに材料を入れて、こぼれないよう慎重にかき混ぜ、ホットプレートで焼き上げました。ホットプレートにはクッキングシートを敷くことで、焦げ付かず綺麗に仕上がりました。トッピングには生クリームやチョコソース、ジャムなど用意し、好きなものを楽しく盛り付けました。

英語プログラムでは、「Let's touch!」という題名で、指示されたものをタッチするというゲームをしました。先生に名前を呼ばれた子は、「Let's touch the OO!」と提示された写真から正しい場所を探しにいき、れいんぼーという場所に慣れっこのみんなはあっという間に答えを見つけていました。

音楽プログラムは、リズムパズルをしました。音符が書かれたカードをそれぞれ数枚持ち、その中から好きなカードを場に出し、場に出たみんなのカードを組み合わせて、一つのリズムを作りました。完成したリズムはみんなで手拍子で奏でました。

ドラムレッスンでは、「<u>たどどど</u>」というリズムで手・足・足・足で叩くコンビネーションを習いました。手と足をどちらも使う難しいものではありましたが、普段使わない筋肉を動かし、音楽に触れながら良い運動ができたのではと思います。

運動プログラム・ゲーム大会では、おしりレースや蜘蛛の巣くぐり、フラフープくぐりなど全身を大きく使う遊びや、スプーンリレーやウェイター競争、風船バレーなど落とさないように集中力を高める遊びに加え、一本ボウリングやわなげなど的をよく狙ってコントロールする遊びなど、今月も遊びながら楽しく発達を促しました。新聞カーペットという遊びもして、床一面を新聞で埋め尽くすという普段なかなかできない遊び方にみんな喜んでいました。





